

PREVENTION SAMEDI 30 DECEMBRE 2017

DISTRIBUTION D'ETHYLOTESTS A L'INTERMARCHÉ DE MONTAIGU



Avant le réveillon du 31, nous sommes allés au-devant des clients d'Intermarché à Montaigu pour les informer, les sensibiliser aux dangers de l'alcool au volant.

Nous étions quatre adhérents des Amis de la Santé de Vendée : Vincent, Patrice, Christophe et Gérard (Responsable de la Section de Montaigu).



Nous avons distribué gratuitement, environ 500 éthylotests encore cette année, en une soirée, sans aucune moralisation et avec un message récurrent : « Que votre réveillon de la Saint Sylvestre soit réussi et responsable avant de reprendre le volant ».

Les clients, à la sortie des caisses approuvent l'opération, souvent pour se tester le lendemain, car beaucoup dorment sur place. N'oublions pas que le taux pour les jeunes avec un **permis probatoire est de 0,2 g** et qu'on élimine selon les individus environ **0,1 g d'alcool par heure**.

De son côté, **Mr Emmanuel DODIER**, Directeur d'Intermarché à Montaigu, est partenaire de l'opération et participe à cette sensibilisation, à l'année, en décidant de dissocier le rayon des boissons alcoolisées et celui des boissons sans alcool.

Nous le remercions vivement pour ces actions et nous l'encourageons pour que cela serve de modèle et soit généralisé dans toutes les grandes surfaces.

MEILLEURS VŒUX A TOUS

Christophe

